

EL MUNICIPIO UN CUENTO CHINO EN REDES SOCIALES

*Por Ricardo Roman Chang Gamboa
México*

Las herramientas tecnológicas e interactivas de bajo costo o gratuitas, son excelentes conductores de rendimiento en los gobiernos municipales. Muestra de ello es NOTIREDES un diseño de un par de exfuncionarios mexicanos (municipal y federal) en la cual ayudan a interactuar entre los usuarios finales: ciudadanos con el gobierno.

Sin duda buscar opciones es recomendable, pero el buscar talentos probados es una maravilla. Mal comprar o mal gastar en algo que ni siquiera sabemos usar es un gasto innecesario, ahí es donde la plataforma de NOTIREDES contribuye en el quehacer del ejercicio de la función pública.

En la Delegación Coyoacán, perteneciente a la Ciudad de México, celebró el día de muertos, acompañado de una enorme campaña en tiempo real con medios de comunicación y ciudadanos, quienes desde la comodidad de su hogar, trabajo o computadora presenciaron los distintos eventos en vivo a través de la red de Facebook.

Más allá de la foto y los buenos espectáculos a cargo de los excelentes artistas, ello va permitir una base de datos muy probable de usarse para recaudación de impuestos y promoción directa a los habitantes de dicha demarcación territorial. Anuncio de obras y alternativas de vialidad.

NOTIREDES, está emplazando a gobiernos municipales de distintas provincias a la buena práctica y utilización a favor de las tecnologías de información. La gran pregunta, cuánto cuesta. La herramienta es gratuita es una red social accesible sin costo, es la de Facebook.

La generación de contenidos y la excelente plataforma de marketing viral es la esencia de este canal en tiempo real y sobre todo, se verá el reflejo de los impuestos bien aplicados. La Delegación Coyoacán fue el único ente gubernamental de la Ciudad de México, que promocionó este tipo de eventos en tiempo real en dicha red social de NOTIREDES.

Se están encaminando nuevos proyectos y NOTIREDES es una opción para el quehacer gubernamental. Siendo siempre vista como un apoyo adicional a los planes de trabajo, las tareas sociales y los compromisos del desarrollo sustentable. Es tan simple como el solo salir a la calle a promocionar los servicios y eventos gubernamentales al menor costo con gente real que son los contribuyentes y listo.

Hoy, la Delegación Coyoacán tiene la oportunidad de dar seguimiento y cambiar, la forma de administrar, empleando la innovación de cara al ciudadano con transparencia, rendición de cuentas y aplicación de tecnológicas para vivir mejor.

Mayor información: www.facebook.com/NOTIREDES

La Editorial de *VOX LOCĀLIS* no se responsabiliza de los juicios y opiniones expresados por los autores en sus artículos y colaboraciones.